



PRESENCIA

Caravanas de migrantes siguen su curso hacia EU

POR ROXANA AGUIRRE
Y GASPAR ROMERO
nacional@gimm.com.mx

La presencia de caravanas de migrantes en el país continúa al menos en Veracruz y Chiapas.

La caravana migrante que salió de Tapachula, Chiapas el 30 de octubre continúa avanzando, ahora en la zona centro del estado de Veracruz.

A paso lento, cientos de migrantes, muchos de ellos empujando carriolas con bebés, caminan para dirigirse al estado de Puebla.

Bernardo Enrique Cruz es uno de ellos, él y su familia huyeron de Honduras, tratando de alejarse de la violencia, y de la falta de empleo.

El camina junto a su esposa, trata de proteger del sol a su bebé, de casi un año, que su mujer lleva en brazos.

“Casi tres meses desde que salimos de Tapachula, tenemos casi tres meses pues caminando y ahí venimos siempre pidiendo el apoyo de las autoridades de cada estado, no todo el estado, sino algunos trayectos a subirlos en combi o a usar algún medio de transporte, el cual nos ha negado, migración”, explicó.

Sin embargo, algunos migrantes han abandonado el grupo, para adelantarse, sobre todo los que viajan solos, o bien, han decidido volver a sus países.

Bety Romero es otra de las migrantes hondureñas que forma parte de la caravana, ella recuerda que

Agradece Biden apoyo migratorio

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Joe Biden, mandatario de Estados Unidos, le envió una carta tras la reunión que tuvo en Palacio Nacional donde se dijo complacido por el recibimiento que tuvo el equipo estadounidense en México y destacó el éxito de la reunión en la que se reforzó el trabajo migratorio.

“Me alegró mucho enterarme del éxito de la reunión, que se produjo gracias a su liderazgo”, dijo Biden.

— De la Redacción

cuando salieron de Tapachula, eran muchísimos, escuchó que casi 13 mil, ahora, apenas son 500.

En tanto, en Mapastepec, Chiapas, los integrantes de la caravana se quedarán 24 horas más en este municipio bajo la promesa de que el representante Luis García Villagrán gestionará amparos para cada uno de los migrantes con el fin de poder tener una estancia hasta por un año en el territorio nacional.

Durante una asamblea efectuada en la unidad deportiva, acordaron continuar su camino hacia Pijijiapan el sábado 30 de diciembre.